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        México, D.F. a 7 de octubre de 2009. 

 
 

Miguel Messmacher Linartas. 
 
Entrevista concedida a los medios de información 
al término de la reunión de la Comisión de 
Hacienda y Crédito Público.  

 
PREGUNTA.- ¿Qué vieron en la reunión? 
 
RESPUESTA.- La reunión creo que fue bastante constructiva, con 
eso vamos arrancando toda la discusión, desde el punto de vista 
del paquete económico, ya con las comisiones específicas, 
especializadas en el tema y diría que hubo un diálogo muy 
abierto; donde, obviamente, los legisladores manifestaron 
algunas de las dudas que tienen acerca de las condiciones del 
paquete y empezamos ya a desahogar esas dudas y también 
empezar a entender las inquietudes que tienen. 
 
PREGUNTA.- ¿Cuándo van a empezar a pagar las coberturas, 
exactamente el primero de noviembre o los últimos de octubre?, 
¿cuándo doctor? 
 
RESPUESTA.- ¿En qué sentido? 
 
PREGUNTA.- Las coberturas petroleras, ¿cuándo van a empezar a 
hacer los depósitos?, la agencia con la que ustedes contrataron. 
 
RESPUESTA.- ¿Las coberturas para este año? 
 
PREGUNTA.- Sí. 
 

RESPUESTA.- Como ya les hemos dicho eso es a finales de 
octubre y el ingreso se va a estar reflejando ya en las finanzas 
públicas en noviembre. 

 
 

          



 

 

 

 

 
ww.diputados.gob.mx 

 

 

2 

 

PREGUNTA.- ¿Qué tan cierto es eso que dijo Mario Di Costanzo que 
ustedes ya vinieron y presentaron una baja en la estimación de 
crecimiento del PIB, que ahora ya lo están ubicando en 2 por 
ciento? 
 

RESPUESTA.- No. Nosotros estamos manteniendo un poco… ahí 
lo que sucedió fue que se generó una cierta confusión entre lo 
que se estaba esperando originalmente para 2009 y lo que se 
está esperando para 2010; me parece, obviamente, le tendrán 
que preguntar a él específicamente. 
 

Pero a mí lo que me parece un poco, lo que se mencionó es que 
originalmente se tenía un pronóstico de 1.8 por ciento, pero ese 
pronóstico de 1.8 por ciento es el pronóstico estimado para el 
crecimiento de 2009, no de 2010, es el pronóstico que 
utilizamos para el paquete original de este año. 
 

Como ya anunciamos, realmente ese pronóstico ya lo revisamos 
a la baja, 6.8 por ciento y ya después para 2010 es que tenemos 
un crecimiento esperado de 3 por ciento, como ya se ha 
anunciado, pero no hemos hecho cambios con respecto a los 
pronósticos que se anunciaron cuando presentamos el paquete. 
 

PREGUNTA.- ¿El marco macroeconómico es el mismo que 
entregaron el 8 de septiembre? 
 

RESPUESTA.- No se ha modificado, así es. 
 

PREGUNTA.- ¿El 2 por ciento les ha parecido bien a los diputados o 
ven complicado, ustedes, que aprueben el 2 por ciento y el 4 por 
ciento en impuestos? 
 

RESPUESTA.- Ya los detalles de Ley de Ingresos y, digamos, la 
parte de miscelánea fiscal, etcétera, eso ya se discutirá el día 
de mañana; realmente el día de hoy lo único que discutimos fue 
el marco macro y un poco el paquete en su conjunto, sin entrar 
en ningunas particularidades de las medidas de ingresos. 
 

Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 


